



# COMUNICADO

La Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL) y la Empresa Minera Huanuni lamentan y condenan los hechos delictivos por robo de mineral, agresiones y asociación delictuosa, ocurridos el día de ayer y el transcurso de la mañana de hoy viernes 15 de enero en el Centro Minero Huanuni, que atentan contra la integridad del personal, la economía de la empresa y los recursos naturales de todos los bolivianos.

La Empresa Minera Huanuni atendió a los afectados, efectuó el levantamiento de las denuncias correspondientes, existiendo al momento 45 detenidos producto de la intervención directa y activó el protocolo de coordinación con las distintas instancias de gobierno. Al lugar acudió la Policía Nacional y el Ministerio Público, para proseguir con las investigaciones.

Se enaltece la valerosa actitud asumida por los trabajadores mineros, seguridad privada y personal técnico de Empresa Minera Huanuni para evitar el robo de mineral a gran escala y de los materiales de trabajo de la misma.

Y por último, informamos a la población que se reforzará la seguridad de las instalaciones y se seguirán las acciones legales pertinentes para que se aplique todo el peso de la Ley contra los delincuentes, exigiendo una rigurosa aplicación de las leyes para la defensa del personal y la empresa estatal que aporta con denodado esfuerzo al desarrollo económico de la región y el país.

La Paz, 15 de enero de 2021